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?VAI FALTAR ESTRADA PARA RECEBER REVSOL EM
IBATIBA?, DESTACOU ROBERTINHO MAGNÉTICO

DURANTE SESSÃO

Publicado em 02/09/2021 às 15:24 (Atualizado em 03/07/2025 às 09:22), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Ibatiba

O vereador Roberto Luiz Chaves (Podemos) durante pronunciamento na 11ª Sessão Ordinária
detalhou os investimentos que serão feitos no Município com a aplicação do Revsol. Ibatiba
vai investir no rejeito de minério para cobrir mais de 30 Km de estradas rurais. "O material é bem
eficaz acredito que vai faltar estrada para receber o material. Brincadeiras à parte, quero mostrar
que será um trabalho eficiente e que apresenta resultados satisfatórios", destacou.  

 

O vereador também falou sobre sua participação na inauguração da Casa do Cidadão.
"Tivemos diversas autoridades presentes, acompanhando os trabalhos em Ibatiba e trazendo mais
investimentos. A Casa do Cidadão será mais um diferencial no nosso Município com eficiência
para os nossos moradores". 
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O vereador ainda destacou a conquista de mais uma emenda, via bancada federal, no valor de R$
300 mil. "É mais uma emenda importante para o nosso setor agrícola com o intuito de fortalecer
nossos produtores, nossa economia", finalizou. 
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